



PRIME MINISTER · PREMIER MINISTRE

Du 9 au 15 mai 2022



Chers amis,

Je suis heureux de présenter mes salutations les plus chaleureuses à toutes les personnes qui célèbrent la Semaine nationale des soins infirmiers.

Le thème de cette année, #Nousrépondonsàl'appel, met en lumière les nombreux rôles que jouent les infirmières et infirmiers dans le cheminement des patients au sein du réseau de la santé ainsi que le courage, l'engagement et la résilience dont ils font preuve au quotidien. Si la pandémie de COVID-19 continue d'affecter tous les Canadiens, il n'en demeure pas moins que les personnes qui travaillent dans nos systèmes de santé sont aux premières lignes de cette bataille. Chaque jour, le personnel infirmier de partout au pays se voue à la protection de notre santé et sauvent des vies, souvent au coût de grands sacrifices sur le plan personnel. Dans les hôpitaux ou les centres médicaux, qu'ils offrent des services en santé mentale ou prennent soin des personnes âgées vulnérables, les infirmières et infirmiers déploient des efforts soutenus afin de veiller à ce que leurs compatriotes soient traités avec compassion, respect, dignité et professionnalisme. En ces temps particulièrement difficiles, leur dévouement manifeste témoigne de leur engagement indéfectible envers leur profession, la santé et le mieux-être de leurs concitoyens.

À toutes les infirmières et à tous les infirmiers du Canada, je souhaite exprimer ma profonde reconnaissance pour l'excellent travail accompli. Vous pouvez être fiers de savoir que vous contribuez chaque jour à l'enrichissement du Canada.

Au nom du gouvernement du Canada, je vous souhaite de passer une Semaine nationale des soins infirmiers des plus agréables.

Cordialement,

Le très hon. Justin P. J. Trudeau, C.P., député  
Premier ministre du Canada